



Les enfants ont découvert de nouvelles activités comme le BMX, le MMA...

STAGES OMS 100% GRATUITS À SALON Un dispositif qui marche

Des sourires, de l'engouement, le plaisir de retrouver ses copains le temps d'une séance de sport... Cela pourrait paraître banal mais en ces temps si particuliers, cela fait bien du bien aux enfants et aussi aux parents. Car comme à chaque deuxième semaine de vacances scolaires, l'Office Municipal des Sports de Salon a organisé une nouvelle session de ces "Stages 100% gratuits". Un dispositif qui avait connu un beau succès l'été dernier et qui ne cesse de prendre un peu plus d'ampleur. Ce sont près de 300 inscriptions que l'OMS a recensées pour participer à des demi-journées sportives où se combinaient deux disciplines parmi lesquelles, de toutes nouvelles comme le MMA et le karaté. Une matinée a même été consacrée à la pratique du sport en anglais avec le hockey-sur-gazon et le basket. Diversité, partage, échanges, un cocktail que les enfants ont une fois de plus apprécié et qui satisfait pleinement Arnaud Caugant, le président de l'Association : "L'OMS coordonne ce dispositif qui permet aux jeunes salonais de s'initier gratuitement à différentes disciplines sportives. Entre sports collectifs (Basket, Foot, Hand, Hockey, Rugby à XIII et XV), sports de raquette (Badminton, Tennis), sports de combat (Boxe Anglaise et Française, Karaté, MMA) et le BMX, nous pouvons compter sur des éducateurs diplômés de clubs salonais pour intervenir dans le cadre d'une prestation de qualité dont l'objectif est de faire, à terme, la pas-

serelle vers une offre licenciée. La contrainte sanitaire imposait de proposer des disciplines en extérieur et tous les dirigeants de clubs ont fait en sorte d'adapter la pratique de leur sport aux règles nécessaires en ce moment."

Venant s'ajouter à ces quatre journées intenses, l'OMS avait aussi réservé un créneau de deux demi-journées afin de développer un tout nouveau concept : "Fight ta colère". Un programme éducatif imaginé par Elodie du Centre Social Mosaïque en collaboration avec le Provence Sport Taekwondo et le Kick Boxing K1 Rules, dernier né des clubs salonais. Un dispositif qui apprend aux jeunes enfants à maîtriser leurs émotions grâce au sport.

Une semaine bien chargée et pleinement réussie qui pousse Christophe Agius, le directeur de l'OMS, à se projeter sur les vacances de Pâques : "Cette semaine a touché des petits salonais de tous les quartiers. Si les échanges ont été riches entre des enfants qui ne se connaissaient pas toujours, ils l'ont été tout autant entre des parents ont fait connaissance. Avec la ville de Salon-de-Provence, la métropole et les bailleurs sociaux locaux qui nous soutiennent et nous accompagnent dans ce projet, nous apporterons quelques ajustements pour faire évoluer le concept : de nouvelles disciplines, des formats évolués, tout pour donner des sourires sur les visages des petites filles et des petits garçons de Salon-de-Provence. Et c'est bien là l'essentiel!".

C.M.



...Ou encore le karaté, le hockey-sur-gazon avec des séances animées en anglais.

/ PHOTOS C.M.